



## Leichtathletik- Verband Rheinhausen

Name: Valentine Wolfgang

Alter: 19 Jahre

Beruf: Studentin

Verein: TSV Schott Mainz

Disziplin: Dreisprung, Weitsprung

Hobbies: lesen, backen, Freunde treffen

Serie: heute-Show und Sportschau

Essen: Käsespätzle



Was begeistert dich an der Sportart Leichtathletik?

Obwohl es größtenteils eine Individualsportart ist, hat man trotzdem das Gefühl, Teil einer großen Familie zu sein. Leichtathletik ist ein sehr vielseitiger Sport, an dem mich vor allem der Facetten Reichtum begeistert. Der Mix aus Einzel sowie Mannschaftssport (Staffel) hat für mich einen ganz besonderen Reiz. Auch der faire und respektvolle Umgang und die Anerkennung der anderen Leistung sind mir wichtig.

Warum ist das Amt des Jugendsprecher im LVR wichtig?

Bei so vielen jugendlichen Mitgliedern im LVR brauchen die jungen Athleten eine Stimme im Verband, die ihre Interessen direkt vertritt. Außerdem ist es ein guter Einstieg in die Verbandsarbeit und zeigt andere Möglichkeiten auf, sich zu engagieren (neben dem Trainer Dasein).

Was sind deine Ziele als Jugendsprecher?

Mein Ziel ist es, den LVR nach außen hin attraktiver für die Jugend zu gestalten. Als Jugendsprecher möchte ich mich dafür einsetzen, dass ihr als Athleten einen direkten Ansprechpartner habt, der zwischen euch und dem Verband kommuniziert